## "Kernöl für die Seele" wird fortgesetzt







Unsere bisherigen Podcastgäste: Stefanie Rainwald, Christl Junesch, Diana Materi, Flo Zefferer, Konstanze Röschl, Paul Diwiak, Oliver Hochkofler, Marc Ertl, Edith Zitz, Margarethe Wagner und Stefanie Plut

Fotos: Rachl

Podcasts gedeihen derzeit wie Schwammerl bei feucht-warmem Wetter. "Kernöl für die Seele", der Podcast der Evangelischen Kirche in der Steiermark, hat nun im 12. Monat die 12. Folge erlebt. Gerne möchten wir den Kreis der Hörerinnen und Hörer weiter vergrößern. Wir hoffen, dass dabei möglichst viele den Button "abonnieren" drücken. Im zweiten Jahr seines Bestehens wird das Konzept grundsätzlich beibehalten. Anzustreben ist, Gäste mit "Promi-Faktor" ans Mikrofon zu bekommen. Zwischendurch sollen auch Gespräche mit engagierten Ehrenamtlichen aus dem Raum unserer Kirche geführt werden.

Vergessen Sie nicht: Wir sind neugierig auf Sie! Bleiben Sie neugierig auf uns und die nächste Folge von "Kernöl für die Seele".

Alle Folgen zum Nachhören finden Sie auf

http://www.evang.st/neuigkeiten/artikel/news/podcast-kernoel-fuer-die-seele-neue-folge/

oder überall, wo es Podcasts gibt (itunes, spotify, tweezer, podcast.de usw.)